

— Il n’y a pas à avoir peur d’un ciel aussi serein, assura François.

— Nous verrons bien cette nuit si la prophétie du vieil homme s’avérera exacte, dit Kevin.

François eut du mal à garder son calme, respira profondément et prit une fois de plus les devants, suivi par ses compagnons.

Ils traversèrent un chemin de terre avant d’arriver dans la forêt et mirent quelques minutes à s’acclimater à la pénombre qui y régnait.

Le chemin chaotique et en pente, lavé et relavé par de fortes pluies, avait mis à nu la pierraille du sol. Ils avancèrent silencieusement dans la profondeur du bois, même François ne pouvait s’empêcher de se souvenir de la conversation avec le vieil homme.

— C’est quand même magnifique toute cette végétation ! dit François émerveillé par un vieux chêne qui étalait ses branches puissantes.

— Nous devrions partir en expédition plus souvent, lui répondit Yves qui, pour une fois, était d’accord avec son voisin. La seule chose que je regrette, c’est que Gaëlle ne soit pas avec moi...

— Pour quoi faire ? s’esclaffa Julien.

Tout le monde éclata de rire, sauf Yves qui ouvrit la bouche sans savoir quoi répondre.

— Attention, il va nous sortir son couplet, renchérit François.

— En tous les cas, il a plus de chance que nous !

— Merci, dit Yves à Kevin qui prenait sa défense.

Un peu plus loin, Julien eut besoin de se confier :

— Moi, je suis sur un coup...

— Ah, c’est qui ? l’interrogea Kevin.

— Je ne peux pas vous en parler pour l’instant...

— Sans doute la femme invisible, dit Yves à son allié de circonstance.

— Non, elle est bien réelle !